

# BOSSMAN

## Sambut Ramadhan Polda Jatim Gandeng LSM Gapura dan Ulama Gelar Istighosah di Pamekasan

Achmad Sarjono - [JATIM.BOSSMAN.CO.ID](http://JATIM.BOSSMAN.CO.ID)

Mar 9, 2024 - 14:33



PAMEKASAN – Menjelang datangnya Bulan Suci Ramadhan 1445 H/2024, Polda Jawa Timur bersama LSM Gapura dan Ulama Pamekasan menggelar Istiqhasah dan Bhakti Sosial.

Kegiatan bertajuk 'Tarhib Ramadhan' itu dirangkai dengan sholat bersama ulama se-Kabupaten Pamekasan di lapangan tenis Monument Arek Lancor Pamekasan dan dihadiri oleh para Ulama daerah Madura dan Jajaran forkopimda yang mewakili, Jumat (8/3).

Ketua LSM Gapura, Abdur Razaq mengatakan kegiatan yang diinisiasi oleh Kepolisian Daerah Jawa Timur ini adalah salah satu wujud sinergitas Polda Jawa Timur dengan elemen Masyarakat dan Ulama dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban Masyarakat yang didasari dengan keimanan.

Selain itu kata Abdur Razaq, kegiatan dalam rangka menyambut kedatangan bulan suci Ramadhan yang diisi dengan doa bersama ini juga menjadi bagian wujud nyata hadirnya Polri dan Ormas serta Ulama untuk saling peduli terhadap sesama.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolda Jawa Timur, Irjen Pol Imam Sugianto yang telah menginisiasi kegiatan ini, sehingga masyarakat yang membutuhkan bisa terbantu dengan digelarnya Bakti sosial pada acara Istighosah ini," ungkap Ketua LSM Gapura, Jumat (8/3).

Pada acara tersebut Polda Jawa Timur membagikan sedikitnya kepada 500 orang yang terdiri dari beberapa anak yatim dan kaum dhuafa.

Abdur Razaq, mengatakan dalam pembagian bantuan sosial berupa sembako ini terbagi menjadi dua tahap.

"Yang pertama sekitar 400 sembako kita bagikan on the spot dan tahap kedua kita akan bagikan secara dor to door ke daerah Pantura Pamekasan," ujarnya.

Ia berharap semoga dengan adanya bantuan sosial sembako dari Polda Jatim ini dapat membantu dan meringankan kebutuhan masyarakat sehari-harinya.

"Sekali lagi saya ucapkan banyak terimakasih kepada Bapak Kapolda Jatim, jajaran forkopimda yang mewakili para Ulama Madura, para tamu undangan yang turut hadir dalam rangka mensukseskan acara ini hingga terlaksana dengan baik," ujar Abdur Razaq.

Sementara itu di tempat terpisah, Kepala Bidang Hubungan Masyarakat ( Kabidhumas) Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto mengatakan bahwa kegiatan doa bersama dan bakti sosial di Pamekasan itu merupakan ucapan syukur atas terciptanya kondusifitas di Jawa Timur terutama saat digelarnya Pemilu 2024.

Kombes Pol Dirmanto menyebut beberapa titik rawan saat Pemilu yang diantaranya wilayah Madura, pada pelaksanaan Pemilu 2024 kali ini berjalan lancar, aman dan kondusif.

Kalaupun ada sedikit permasalahan pada pemungutan suara Pemilu beberapa waktu yang lalu, Kombes Pol Dirmanto menilai masih pada batas wajar.

Kabidhumas Polda Jatim ini juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh elemen Masyarakat dan Ulama di Madura, yang telah berpartisipasi mewujudkan kondusifitas sepanjang tahapan Pemilu 2024.

“Kami dari Polda Jawa Timur memberikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada semua elemen Masyarakat termasuk para tokoh agama dan Ulama atas kerjasamanya dalam mewujudkan kondusifitas di Jawa Timur sepanjang tahapan Pemilu 2024,”ungkap Kombes Dirmanto.